



Landrat des rhein-Sieg-Kreises
Herrn Frithjof Kühn
im Hause

nachrichtlich
Fraktionen

23.01.2013

**Antrag zur nächsten Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses am
31.01.2013
hier: Taxibus-Verkehre durch die Ahrweiler Verkehrsbetriebe**

Sehr geehrter Herr Landrat,

die Einführung der Taxibus-Verkehre durch die Ahrweiler Verkehrsbetriebe auf den Linien von der Ahr in Richtung Bonn bzw. Richtung Rheinbach durch Altendorf/Ersdorf und Wormersdorf sind ein für die Fahrgäste unerfreulicher Fehlschlag. Es häufen sich Beschwerden über die nicht funktionierende Umstellung des Systems. Auf den Busverkehr angewiesene Bürgerinnen und Bürger beklagen eine nicht stattgefundene Information der Fahrgäste. Die Bürger wissen nicht, wann ein Bus ohne Bestellung fährt und wann vorher angerufen werden muss. Die in den Infosäulen an den Bushaltestellen enthaltenen Informationen sind teilweise in so kleiner Schriftgröße, das sie kaum zu entziffern sind. Die Bedürfnisse von Seniorinnen und Senioren werden dort überhaupt nicht berücksichtigt. Das ist nicht der ÖPNV, den wir uns im Kreis für unsere Mitbürger wünschen und der unseren Standards entspricht, stündlich eine Verbindung zu haben, da muss die AWW schleunigst nachbessern.

Nach unseren Informationen hat am 21.01.2013 ein Gespräch mit den Stadtwerken Bonn und den Ahrweiler Verkehrsbetrieben stattgefunden, an dem Vertreter der Kreisverwaltung teilgenommen haben. Wir beantragen, über die Ergebnisse dieses Gespräches in der Sitzung zu berichten.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Sebastian Hartmann, Dietmar Tandler, Ute Krupp und Fraktion

i.A.

